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Sport als Promotionsfach an der Kantonsschule 

Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte 

Wie der Medienberichterstattung zu entnehmen war, plant die Kantonsschule Schaffhausen auf das 
kommende Schuljahr das Fach Sport neu als Promotionsfach zu führen. In diesem Zusammenhang 
stellen sich mir folgende Fragen: 

1) Welche Überlegungen haben zum Entschluss geführt, Sport künftig als Promotionsfach zu 
führen? 

2) Wer hat diesen Entscheid gefällt? 
3) Falls die Gleichbehandlung der Fächer Sport, Musik und Bildnerisches Gestalten den 

Entscheid geprägt haben: Welche Überlegungen haben damals dazu geführt, die Fächer 
Musik und Bildnerisches Gestalten als Promotionsfächer einzuführen? 


4) Welche anderen Kantonalen Gymnasien führen Sport bereits als Promotionsfach? 

5) Zur Gewichtung des Promotionsfaches Sport: 


Mit welcher Gewichtung kann das Promotionsfach Sport im Zeugnis des Schülers 

zu Buche schlagen? Bitte die verschiedenen Kombinationsvarianten mit den 

allfällig unterschiedlichen Gewichtungen aufzeigen. 

Kann künftig Sport als fünftes Maturprüfungsfach gewählt werden? 


6) Ist fürdie Zukunft auch angedacht die Promotionswirkung des Faches Sport auf die 
Berufsschulen auszudehnen und damit den erfolgreichen Abschluss einer Lehre mit an die 
sportlichen Leistungen zu koppeln? 

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich im Voraus. 

Mit freundlichen Grüssen ' 
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Matthias Frick 


